

Merci...

Je vais vous parler des perspectives des produits de la mer sur le marché des États-Unis pour le reste de l'année 1989 et probablement au-delà.

Tout d'abord, permettez-moi de résumer les points-clés que je vais développer au cours des quinze prochaines minutes, environ.

- Premièrement, la demande globale de produits de la mer aux États-Unis est généralement faible. On l'a constaté en 1988 et, jusqu'à présent, cela se confirme pour 1989. Je ne prévois pas beaucoup de changement, du moins à court terme.
- Deuxièmement : en 1989, l'offre de certaines espèces ou produits de l'Atlantique nord va diminuer et on peut donc s'attendre à des hausses de prix marquées.
- Troisièmement : on peut supposer que le dollar américain va rester relativement faible pendant toute l'année 1989 par rapport aux principales devises européennes et au yen. Dans une certaine mesure, cela pourrait contribuer à faire augmenter les prix.
- Quatrièmement : bien que la tendance d'ensemble des prix de gros soit à la hausse à cause du resserrement de l'offre et de la faiblesse du